

INVERSIONES ■ El Plan Activa Jaén y los Presupuestos diseñados por la Junta de Andalucía y la Diputación Provincial de cara al próximo año prevén importantes inversiones para la localidad de Valdepeñas de Jaén, que supondrán una inyección económica con la que ejecutar proyectos de desarrollo importantes para el municipio

Grandes inversiones para 2007

Texto: **Fátima Fernández**

■ VALDEPEÑAS DE JAÉN

Activa Jaén contempla presupuesto para terminar las obras del Centro de Estancia Diurna

Los presupuestos que el Gobierno Central, la Junta de Andalucía y la Diputación Provincial han diseñado para el próximo ejercicio dejarán importantes inversiones en el municipio de Valdepeñas de Jaén, cuestión que se ha analizado por parte del Ayuntamiento y que arroja una valoración muy positiva. La alcaldesa, María de la Paz del Moral, ha concretado, en primer lugar, que el Plan Activa Jaén contempla importantes actuaciones para Valdepeñas. Así, por ejemplo, se contempla una partida presupuestaria que permitirá la finalización de obras y equipamiento del nuevo Centro de Día con Unidad de Estancia Diurna, una de las actuaciones más destacadas en la presente legislatura. Pero además, entre otras iniciativas, el Plan Activa Jaén ha hecho posible la cesión del Vértice de la Pandra a los ayuntamientos de Valdepeñas y Los Villares. A través del convenio de cesión, que se firmó en septiembre, se pretende que la finca de más de 159.000 metros cuadrados sea explotada como paraje de alto valor para el desarrollo de actividades deportivas, turísticas y de contacto con la naturaleza, lo que ayudará al desarrollo de ambos municipios.

La primera edil ha destacado, entre otros proyectos, la concesión de una subvención que per-

mitirá colocar césped artificial en el campo de fútbol y, además, a través de un PER extraordinario, se va a permitir que seis mujeres del municipio trabajen durante seis meses atendiendo a personas dependientes. María de la Paz del Moral destaca "la sensibilidad que ha tenido el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, con las peticiones que hemos hecho desde Valdepeñas"

y afirma que estas medidas repercutirán "de manera decisiva en el futuro de nuestro pueblo, mejorando las infraestructuras y propiciando la creación de nuevos puestos de trabajo".

Otras inversiones

Por otro lado, la alcaldesa considera que las administraciones autonómica y provincial también han hecho para 2007 un gran es-

fuerzo inversor. Así, en los Presupuestos de la Junta de Andalucía para 2007 vienen diferentes partidas económicas para el pueblo: 8 millones de euros para la carretera de Jaén, 777.000 para la construcción de un gimnasio en el Instituto Sierra Sur y una subvención para las Fiestas Realeñas. La Diputación Provincial de Jaén, por su parte, también ha incluido partidas para el arreglo del

camino de Cerezo Gordo y 450.000 euros para acondicionar la carretera de Fuensanta, además de las subvenciones en turismo, cultura, deportes o planes provinciales.

Por todo esto, la alcaldesa señala que las administraciones "se vuelcan con Valdepeñas, porque desde este equipo de Gobierno se hace un trabajo serio y riguroso".



La alcaldesa de Valdepeñas, María de la Paz del Moral, junto al presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero.

LA VOZ



JUANA QUENCA

Escolares plantan árboles en el Vadillo

Ochenta escolares de Valdepeñas participaron el 11 de diciembre, dentro de las actividades de la Agenda 21, en la plantación de 200 árboles en el río Vadillo, en concreto, en el nuevo tramo habilitado como paseo recreativo en la continuación del paraje de Las Chorreras.

Amplia programación festiva para celebrar la Navidad y dar la bienvenida al nuevo año

La Concejalía de Festejos del Ayuntamiento de Valdepeñas ha cerrado la programación para Navidad, cuyas actividades tendrán lugar en la carpa climatizada instalada en la Plaza de la Constitución. El día 23 diciembre, a partir de las ocho y media de la tarde, tendrá lugar el II Festival Comarcal de Villancicos.

El día 31 se entregará una bolsa cotillón a los asistentes que quieran recibir el fin de año con las doce campanadas y las uvas y dar la bienvenida con fuegos artificiales al año 2007.

Posteriormente, la fiesta de Nochevieja continuará amenizada por el grupo musical "Besana" y, a la una de la madrugada, se procederá a la entrega de premios del concurso de belenes, que se celebra el 22 de diciembre.



Dos niños, junto a un belén de Navidad.

LA VOZ

El día 5 de enero, a las ocho de la tarde, comenzará la Cabalgata de Reyes. Al finalizar el recorrido, en torno a las nueve de la noche, Sus Majestades entregarán los rega-

los en la carpa. El 6 enero, a las doce del mediodía, los Reyes Magos visitarán también la Guardería Temporera para repartir regalos entre los pequeños. ■